

瀬野川の水、おいしい！

海田町に生まれ育つて六十余年、ずいぶん長い間ここのまちにお世話になつてきました。

子どもの頃は、瀬野川河口でよく遊んだり泳いだりしたものです。その後、産業排水や生活廃水の影響で瀬野川の水は汚染され、ハゼやフナがたくさん浮かんでいたこともあります。しかし、現在では環境改善が進んだお陰で見違えるほどきれいな水が流れています。河川敷を散歩していると、大きな鯉が泳いでいたり、鴨の親子が一列になつて渡っている姿を見かけるようになり、気分も和みます。

このようななきれいな川から取水しているせいでしょうが、

水道の水を飲んでも、とてもおいしいと感じます。きれいな水がいつも流れ続けるように、私達も川を汚さないよう気付けたいと思ひます。子や孫の世代までも……。



声 この町に住んで

いい環境

結婚を機に海田町に住み、十年になりますが、利便性のいい割には瀬野川や山々も近くにあり、自然がたくさんあって、子どもを育てるにはいい環境だと思います。今住んでいる地域は学校やスーパーも近くにあり、とても住みやすい所です。通学路にある小川にはメダカやザリガニもいます。子どもの通う小学校では授業の一貫で川探險という環境学習を行っています。自分達の住む環境に興味をもち、守つていこうという心を育てるの大重要な事だと思います。子どもが危険に遭う事が多い昨今ですが、地域のボランティアの方が見守つて下さつているお陰で安全に過ごすことができます。これからも安心して子どもを育てられる環境であつて欲しいと思いま

蟹原二丁目 藤本栄津子さん

